
Antony, le 08/12/2020

M. Jean-Yves SENANT
Maire d'Antony 

Monsieur le Maire, 

En  octobre  dernier,  plusieurs  habitants  du  quartier  se  sont  étonnés  auprès  de  nous  de  la  fermeture
prolongée du square Collegno suite à un « danger phytosanitaire ». Vu votre engagement pour l’interdiction de
l’usage des produits de traitement chimique, nous nous sommes permis de contacter les services de la ville le
19/10/2020 pour avoir des précisions. 

Le 20/10/2020,  la  responsable du  service espace vert de  la  ville  nous  a  indiqué qu’il  n’y  avait  pas  de
problème phytosanitaire décelé mais que le square sera désormais fermé selon des horaires définis suite à des
plaintes du voisinage du fait de regroupements tardifs. 

Nous avons effectivement constaté que vous avez pris un arrêté ce même jour indiquant que le square ne
serait désormais accessible qu'en journée (7h - 19h). 

Nous ne comprenons pas en quoi le fait  que des personnes se regroupent en soirée dans un espace
public, hors période de couvre-feu, soit un problème, mais nous sommes surtout surpris de constater que vous
avez fait le choix d'entourer cet espace vert de barrières Vauban. En temps normal, ce type de barrière n’est utilisé
que pour des mises en sécurité ou des événements ponctuels. 

Si vraiment il est nécessaire de restreindre l'accès à ce square en soirée (ce qui ne nous paraît pas évident),
pourquoi ne pas attendre qu'une clôture pérenne soit construite ? Quelle impérieuse urgence a motivé ce choix
très inhabituel ?

Le  plus  surprenant  est  qu'alors  que  nous  nous  sommes  rendus  sur  place  à  différentes  reprises  et  à
différentes heures de la journée, nous n'avons jamais vu le square ouvert. De fait,  depuis plusieurs semaines, les
Antoniennes et les Antoniens sont donc totalement privé de cet espace vert. 

Aussi,  nous apprécierions beaucoup que vous puissiez nous indiquer  de quelle nature était  le danger
phytosanitaire invoqué dans un premier temps et surtout pourquoi vous maintenez cet espace en permanence
fermé par des barrières qui l'enlaidissent ? 

Vous savez à quel point nous attachons de l’importance aux espaces verts de la ville et c’est pourquoi nous
espérons que vous prendrez toutes les mesures nécessaires pour ré-ouvrir prochainement ce square aux habitants
dans des conditions habituelles. 

Monsieur le Maire, nous vous remercions par avance de l’attention que vous porterez à cette demande. 

Avec nos salutations écologiques.

Pour le groupe EELV (Europe Écologie - les Verts) d’Antony, les co-responsables locaux.

Annie-Laure Hagel  Julien Doyen
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